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Se cumplen nueve meses, lo mismo que dura un embarazo, desde que se paralizaron los
trabajos en la Bahía de Portmán y, ahora mismo, no hay 'movimientos musculares' de
optimismo.

Un servidor entiende que mientras no se resuelva el pleito judicial sobre el conflicto de la
adjudicación de los trabajos ya efectuados, no se puede continuar. 

Me explican que mientras no se puede acometer la elaboración del nuevo proyecto con el
dinero no empleado de la partida asignada a los trabajos paralizados, sino que hay que esperar
a que tengamos gobierno de la Nación y se aprueben los presupuestos específicos para el
nuevo proyecto. Lo entiendo pero no lo entiendo y lo mismo le sucede a algunos que conozco.
Si hay dinero no empleado para un asunto, ¿por qué no se aplica en el mismo tema? Por
muchos razonamientos burocráticos y de procedimiento, a una persona de pensamiento tan
simple le cuesta.

Ahora, lo que sí me decepciona es que a estas fechas aún no se haya convocado el encuentro
con los vecinos de la comisión de seguimiento. En octubre, la directora general de
Sostenibilidad de la Costa y el Mar, Ana María Oñoro, dijo que tendría lugar en breve ( pinchar
aquí ).
De momento, que uno sepa, no hay noticias y en este caso no estamos hablando de algo que
cueste dinero, sino es más bien un gesto que demostración de interés hacia un proyecto en el
que los gobiernos de España acumulan muchas decepciones hacia esta tierra. 

En el asunto de la regeneración de la Bahía de Portmán nunca culparé a los políticos locales.
Es evidente que se deben a la disciplina de partido, pero tanto los de antes como los de ahora
creo que desean, como el que más, que Portmán renazca. Sin embargo, sus 'jefes' bien se
ganaron y se ganan el recelo. Además de justificarse en un cajón, en un empresario detenido,
en un conflicto judicial y en lo que sea, tienen que ser como 'la mujer del César', es decir, que
no sólo deben 'serlo' sino también 'parecerlo' ('Mulier Caesaris non fit suspecta etiam
suspicione vacare debet') y ahí se encuadraría la comisión informativa aunque sea para decir
'in situ' lo mismo que le dijeron al alcalde ( pinchar aquí ). El tiempo pasa y lo bueno es que la
declaración de impacto ambiental sigue valiendo, pero... ¿hasta cuándo? Es, por ejemplo, un
tema a aclarar.

Pero lo mismo resulta que en todo esto que opino estoy equivocado, que exagero y que resulta
que todo está 'ferpecto'.
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